

#BADEN-WÜRTTEMBERG 04. März 2025

Solidarität ist alles - gerade in Karlsruhe!

Der EVG-Ortsverbandsvorstand Karlsruhe erklärt sich solidarisch u. a. mit den Erzieher:innen, die sich gerade in einer Tarifeinmündersetzunq befinden, um bessere Arbeitsbedingungen zu erstreiten! Die Erzieher:innen sollen nicht nur das Gefühl haben, dass ihre Arbeit wertgeschätzt wird, sondern auch, dass die Gesellschaft ihre Arbeit respektiert und sie fair bezahlt werden.



Deswegen haben wir unsere EVG- und DGB-Fahnen eingepackt und zeigten vor Ort bei den Streikenden der ver.di Solidarität, die so wichtig ist. Nicht nur in Karlsruhe streikten die Beschäftigten im öffentlichen Dienst. Betroffen sind Kitas, Kliniken, Stadtverwaltungen und Landratsämter, Sparkassen, Arbeitsagenturen, Stadtwerke und der kommunale Nahverkehr.

„Solidarität gehört zur Identität der Gewerkschaften. Das gilt vor allem in der Arbeitswelt: Nur gemeinsam ist es möglich, Arbeitsbedingungen zu verbessern,“ so Manuel Amberger, EVG-Landesverbandsvorstandsvorsitzender in Baden-Württemberg, zu den Streikenden unserer Schwestergewerkschaft.

